

Gemeinde Mainhausen, Montag, 15. April 2019

Carsharing in kleineren Kommunen unkompliziert

Nachfrage in Mainhausen steigt stetig an

Was sich in vielen Städten als großes Problem entpuppt, ist in kleineren Kommunen mittlerweile eine Selbstverständlichkeit. Wie in der Hessenschau am 03.04.2019 berichtet, sieht sich die Stadt Frankfurt vor einem großen Problem Parkplätze für Carsharing-Autos auszuweisen ohne ein geeignetes Konzept. Hier sei die Landesregierung gefragt, die das seit über 1 ½ Jahren in Kraft getretene Bundesgesetz **zur Bevorrechtigung des Carsharing (Carsharinggesetz - CsgG)** immer noch nicht in Hessen auf den Weg gebracht hat.

Das Thema Carsharing wird in der Gemeinde Mainhausen mit zwei Stellplätzen auf den Bürgerhaus-Parkplätzen in jedem Ortsteil optimal gelöst und die Frequentierung der Autos ist erstaunlich hoch. Der von der Firma app2drive zur Verfügung gestellte Fuhrpark bietet ein breites Spektrum an Fahrzeugen für jeden Anlass.

Carsharing ist ein weiteres Angebot zu den Buslinien im Kreis Offenbach, nach Aschaffenburg und den Anrufsammeltaxi-Angeboten. Carsharing lohnt sich vor allem für Menschen, die nicht täglich ein Fahrzeug benötigen und dennoch beweglich sein wollen. Selbst bei einer Fahrleistung zwischen 5000 bis 10 000 km kann sich Carsharing lohnen. Die Fahrzeuge sind selbstverständlich Vollkaskoversichert. Informationen zu den Preisen und Tarifen finden Sie auf www.app2drive.de.